



Chitose Rotary Club

村田会長方針
“向上心・相互扶助・親睦”

会長 村田 研一 副会長 高橋 都 幹事 沼田 常好
会長エレクト 川端 清 会計 大澤 雅松
第2510地区ガバナー 細川 好弘 第7グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭

ロータリー創立日 1905年2月23日
千歳RC創立日 1967年4月26日

～ 5月は健康増進月間 ～

本日の例会 (5月16日 第46回) 早朝例会「桜の木草刈」

担当：環境保全委員会

第45回 (通算2269回) 例会報告

日時：2013年5月11日 (土) 11:00~12:00 [9日振替]

場所：千歳・河畔公園 (千歳市清水町4丁目28)

プログラム：千歳ロータリークラブ創立45周年記念

『ふれあい例会』

担当：クラブ奉仕委員会

司会：SAA・プログラム委員会 副委員長 齊藤博徳
(屋外例会のためロータリーソング、四つのテスト、友情の握手は割愛しました)

本日は、市民の皆様と共に千歳ロータリークラブ創立45周年をお祝いしたいと思います。

本日の例会では、焼き肉を食べ、キリンビールを大いに飲み、語り合い、楽しい例会をしましょう！！よろしくお祈りします。

お客様紹介

◆お客様

千歳市長 山口幸太郎様 (千歳RC名誉会員)
千歳プロバスクラブ 会長 朝倉範夫様ほか14名

◆ビジター

千歳ローターアクトクラブ副会長 北村秀美様ほか3名

会長挨拶 (村田 研一 会長)

皆様こんにちは。本日、千歳ロータリークラブ創立45周年記念「ふれあい例会」に千歳市長 山口幸太郎様、千歳プロバスクラブからは会長 朝倉範夫様はじめ14名の会員皆様、そして千歳ローターアクトクラブからは北村秀美副会長ら4名のご出席をいただき、誠にありがとうございました。お寒期中、多くの皆様にご出席をいただきましたことに改めて、お礼を申し上げます。

千歳ロータリークラブは、1968年(昭和48年)4月26日、札幌ロータリークラブ様をスポンサークラブとして国際ロータリーの認証を受けて以来、今年で無事、45周年を迎えることができました。これもひとえに諸先輩方のご尽力と多く会員の熱意とご家族皆様のご協力のおかげであります。ありがとうございます。

本日、この地で例会を行いましたのは、千歳市が新たに造成されました市民の憩いの場所であります「河畔公園」に昨年9月、千歳ロータリークラブ創立45周年を記念して桜の木11本とロータリーの

『四つのテスト』の石碑を建立したこともあり、この場所での例会となりました。昨年植樹しました桜も花を付けおり、間もなく咲きますので、ご家族の皆様と共に是非、見ていただければ幸いです。



桜と三役



朝倉範夫 会長

皆様、こんにちは。本日は、千歳プロバスクラブもお招きをいただき、誠にありがとうございます。千歳プロバスクラブも5周年を迎え、本日の例会は60回を迎えることができました。千歳ロータリークラブ様は45周年ということで大変おめでたいことだと思います。また、この河畔公園の建設に多大なるご寄付、ご支援を賜ったとお聞きしており、皆様の日頃のご活躍に敬意を表するところであります。

本日は生憎な小雨ではありますが、よろしくお祈りを申し上げて、ご挨拶とさせていただきます。ありがとうございます。

千歳ローターアクトクラブ副会長挨拶



北村秀美 副会長

千歳ロータリークラブの皆様、こんにちは。本日、千歳ローターアクトクラブの西村英晃会長が所用のため出席ができず、私、副会長の北村秀美がご挨拶させていただきます。

千歳ロータリークラブ創立45周年記念誠におめでとうございます。ゴールデンウィークも過ぎ、やっと暖かくなり、桜も咲き始め春らしくなってきました。本日、アクターは4名出席しており、楽しませていただきますので、よろしくお祈りします。本日は、ありがとうございました。

ご来賓ご挨拶

千歳市長 山口幸太郎様 (千歳RC名誉会員)



皆さま、改めましておはようございます。今日は、千歳ロータリークラブ創立45周年おめでとうございます。また、今日は千歳プロバスクラブと千歳ローターアクトクラブの皆様も交えて、この親水公園(河畔公園含む)で移動例会を開催していただきまして、誠にありが

とうございます。

先程、この例会に先立ちまして親水公園のオープニングセレモニーを開催させていただきました。この公園を作るに当たりましては、開発局と防衛局のご尽力をいただいて昨年末に完成を致しました。今、グリーンベルトの全体を2010年（平成22年）～2015年（平成27年）まで年次計画をもって千歳中学校前から朝日町まで全部を整備することにしております。とりわけ、この親水公園は私たち市民の財産であります「清流千歳川」と水と親しみ、馴染むような公園ということでお願いをしまして、このたび「親水公園」として誕生致しました。

先程、皆様にはご覧いただいたと思いますが、河畔の親水空間では今、子どもたちが釣り堀をしております。このように多くの市民の皆さんが千歳川と親しみ、水と親しむような公園になって欲しいと思っております。

今日は、この公園の管理者でもあります千歳市環境整備事業協同組合の皆さんが今日と明日の二日間に亘って「2013グリーンベルト春まつり」としてこのお祭りを立ち上げていただきました。今日が第1回目となりますが、来年以降はこの祭りが成熟して市民の皆さんのお祭りになるように期待をしております。

また、千歳ロータリークラブの皆さんには、この河畔公園に11本の桜の木を植樹していただきました。この木も数年経ちますと大きく成木して大きな美しい花を咲かせてくれるものと思っております。このように皆さん方と一緒にこの公園を親しみのある公園にして行きたいと思っておりますので、今後ともよろしくお願い致します。

一言お礼を申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。どうもありがとうございます。

委員会報告

◇次年度幹事 大澤雅松 副幹事

5月9日、新旧クラブ協議会を開催しました。この際、5月18日（土）18時30分よりANAクラウンプラザホテル千歳において、次年度クラブ奉仕系の各委員会による合同委員会を開催することとなりました。次年度の委員会活動計画の作成のスタートとしたいと考えています。関係委員長をはじめ所属委員の皆様のご出席をお願いします。



記念懇親会

担当：親睦活動委員会



◇乾杯の発声
佐藤秀雄 パストガバナー

詳細はHPをご覧ください



◇新入会員挨拶
キリンビール北海道千歳工場
工場長 名川誠 様



おいしいキリンビールを飲みながらの
『ふれあい』例会・・・おいしいけど寒い(´_`)

ABの会が4月誕生祝い会を開催

血液型がAB型の会員などによるABの会が4月18日、千歳市幸町の海老天で開かれました。4月16日生まれの五十嵐宏会員と4月14日生まれの大澤雅松会員にお祝いの花が贈られ、引き続き乾杯して開宴しました。～以下、HPをご覧ください

2013—14年度第3回理事会を開催

2013—2014年度（川端年度）の第3回理事会が4月25日、例会場のANAクラウンプラザホテル千歳で開かれました。年度スタートへ向け、地区補助金申請、新旧クラブ協議会の5月9日開催はじめ今後の日程などを確認しました。～以下、HPをご覧ください

出席率

今回：65.4%（5月11日＝34／52、実数）
確定：86.5%（4月18日＝45／52、うちMu0名）